

ST. PETER-ORDING



# Danke

Für das Kommen der zahlreichen, lieben Gäste und Freunde aus nah und fern anlässlich meines 80. Geburtstages und der Jubiläumsausstellung „Mein Leben für die Kunst“ möchten wir uns ganz herzlichst bedanken. Großer Dank, ganz besonders an unseren Bürgervorsteher Boy Jöns für seine herzliche Begrüßungsrede sowie für die lieben Worte der Tourismusdirektorin Katharina Schirmbeck. Es war eine schöne und besondere Überraschung, dass Astrid Damerow, MdB, uns alle mit ihrem Besuch beehrte und herzlichste Worte für diesen Anlass fand. Auch Michel Deckmann (Mdl), Claus Andresen, (Kreistag NF), Amtsdirektor Matthias Hasse und Amtsvorsteher Christian Marwig sowie Bodo Laubenstein, Fraktionsvorsitzender der CDU, der „Die blaue Blume“ von Joseph von Eichendorff (1818) vortrug - alle haben uns mit ihren Glückwünschen und Reden sehr berührt. Auch danken wir Dr. Constanze Wilken herzlich für die hervorragend Laudatio zu meinen Werken. Wir möchten uns ebenfalls bei unserem Freund, Rechtsanwalt Steffen Kühn, für die Rechtsberatung der Schenkung/Stiftung meines künstlerischen Nachlasses an die Gemeinde bedanken.

Glücklich haben uns die schönen Geschenke und die großzügigen Geldspenden für die hiesige Kita gemacht, die jetzt ein Atelier im Sinne des Pädagogen und Forschers Arno Stern für die Kunsterziehung einrichten können.

Allen anwesenden Politikern und Freunden aus dem In- und Ausland möchten wir nochmals für ihr Erscheinen danken. Wir werden diesen besonderen Tag immer in lieber Erinnerung behalten.

In herzlicher Verbundenheit  
**Ingrid und Erhard Schiel**

